

Creel toma protesta a suplentes de Noroña y Polevnsky tras pedir licencias como diputados

El presidente de la Cámara de Diputados, <u>Santiago</u> <u>Creel</u>, tomó protesta como integrantes de la 65 Legislatura a Francisco Javier Guerrero y Yolotl Fernanda Enríquez, suplentes de Gerardo Fernández Noroña y Yeidckol Polevnsky, respectivamente.

Fernández Noroña, del PT, y Polevnsky, de Morena, solicitaron licencia para separarse de sus cargos legislativos por tiempo indefinido, con el fin de participar en la contienda interna por la postulación presidencial de la coalición Juntos Hacemos Historia.



Guerrero y Enríquez rindieron su protesta de ley en las oficinas de la Mesa Directiva en el Palacio de San Lázaro.

Creel expresó su felicitación a ambos legisladores, tras asumir sus nuevas responsabilidades en la Cámara de Diputados.

Francisco Javier Guerrero ocupará la curul de mayoría relativa por el Distrito 4 de la Ciudad de México correspondiente al grupo parlamentario del PT, mientras Yolotl Fernanda Enríquez lo hará como representante plurinominal por la quinta circunscripción en la fracción legislativa de Morena.

https://www.milenio.com/politica/creel-toma-protesta-suplentes-norona-polevnsky-licencias